

VIII Olimpiada Financiera: elección de los cuatro equipos finalistas

El Tribunal de la VIII Olimpiada Financiera, en la reunión mantenida el día 4 de mayo a las 13:00 horas, ha determinado que, con base a las evaluaciones de los trabajos remitidas por el Jurado, los cuatro equipos que pasan a la fase final de la VIII Olimpiada Financiera son los siguientes:

Equipo	Profesor	Centro
Juan	Juan Isidoro Ruiz Carmona	IES Alhamilla
PJVVF	Alejandro Jiménez García	Colegio San Estanislao de Kostka
jmridao	José Miguel Ridao González	IES Chaves Nogales
Severo Ochoa	Nuria Calvo Flores	IES Severo Ochoa

Los premiados de la VIII Olimpiada Financiera se decidirán el día 25 de mayo, en el Centro Unicaja de Educación Financiera, cuando está previsto que los cuatro equipos finalistas expongan las conclusiones de su trabajo. Asimismo, se informa que en dicho acto se realizará el sorteo de una plaza para el «Campus Becas Usa Unicaja 2018» entre los alumnos integrantes de los cuatro equipos finalistas.

Por otro lado, el Tribunal quiere destacar la alta participación registrada en la VIII Olimpiada Financiera, así como la calidad de los trabajos presentados. Por último, el Tribunal felicita tanto a los equipos finalistas como al resto de equipos participantes en esta VIII Olimpiada Financiera por su buen hacer.



José Antonio Díaz Campos

Secretario del Tribunal de la VIII Olimpiada Financiera

Málaga, a 4 de mayo de 2018